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　平成27年５月１日　　　　　　　　　　　　　　　143号

一般会計		 	 	 	 	 ２４１億７，０１９万円

６特別会計	 	 	 	 	 １４７億１，１８１万６千円

２企業会計	 	 	 	 　	 　４９億４，００９万４千円

国民健康保険事業・後期高齢者医療・介護保険事業・住宅新築資金等貸付事業・
筑紫地区障害支援区分等審査会事業・筑紫地区介護認定審査会事業

水道事業会計・下水道事業会計

一般会計

一般会計

一般会計

一般会計

一般会計

平成 26年度退職者数と平成 27年度新規
採用職員数は

自治基本条例制定にかかる業務委託料は
いくらかかったか、また会議の回数は　

まほろば号運行状況について

松川グラウンドのトイレはどうなるのか

健康づくり推進費 398 万円の元気づく
りポイントについて

平成 26 年度退職は部長 3 名、課長 8 名、
その他 17 名で全体で 28 名です。平成 27
年度は 19 名新規採用します。フルタイム
の再任用が 14 人です。

合計 1,421 万円かかっています。市民会議
が 22 回、幹事会 48 回、審議会 22 回合計
92 回です。

平成 25 年度年間乗車人員が 47 万 8 千人
です。運行経費が 1 億 8,733 万円、運賃収
入が 4,577 万円で、差し引き補助額が 1 億
4,156 万円です。1 人当たり運行費用が 392
円かかっています。

現在、トイレの工事を行っており、平成
27 年 3 月末に完了します。

新しく創設される元気づくりポイントは商
工会の商品券として 3,000 円を上限にかえ
ることが出来ます。それ以上のポイントに
ついても検討しています。
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介護保険事業特別会計
介護認定審査会の回数について

認定審査会は１週間に３日及び４日、19
時から 22 時まで行っています。
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予算審議の一部抜粋

一般会計

一般会計 一般会計

一般会計

防犯カメラの保守点検について 備品購入費の普通自動車 624 万５千円
について

市のホームページ、フェイスブックについて 公共施設白書はどうなっているか

ハードと SD カードのチェックを含めて年 1
回行います。 市長用車としてクラウンマジェスタの購入

を予定しています。

ホームページのレイアウトについては、ホームペー
ジの更新を平成 28 年 9 月に行うので、その時に
検討します。フェイスブックは導入の予定はあり
ません。ツイッターは運用しています。

平成 28 年度をめどに、公共施設等総合管
理計画の中で策定します。
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　平成 27年度予算特別委員会が２月 25日・３月 13日・16日に開催さ
れ、一般会計、６特別会計、２公営企業会計について慎重に審議を行い、
３月 20日の本会議において、多数の賛成をもって原案のとおり可決
されました。
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